
Messe d'envoi des délégués à Simencourt et imposition des cendres dans tous les clochers. 
 

Les 13 et 14 février 

 
« Recevoir un peu de cendre sur le front, c’est avoir l’humilité de reconnaître que trop souvent 

nous sommes éloignés du feu de l’amour divin » 

C'est dans l'Église de Simencourt, comme ce mercredi des 

Cendres, que nous nous retrouvons à 19 h pour l'envoi en 

mission des délégués des relais villages de nos deux paroisses. 

Quelques paroissiens étaient présents pour vivre le troisième 

temps fort que nous voulions faire pour la première fois. 

Les Rameaux, la Toussaint, deux occasions d'ouvrir nos églises 

à tous, aussi une réflection avait été menée  pour ouvrir une 

fois de plus nos églises. 

 

Cette entrée en Carême, qui commence avec les Cendres, pouvait être retenue puisque nos aînés, ceux qui 

travaillent, n'ont pas toujours la possibilité de venir le mercredi. 

 

Sous le signe de la Miséricorde et pour prolonger les objectifs du Synode : Mission – Proximité – 

Communion – Participation, les délégués sont venus recevoir, à la lumière du cierge de la Paroisse, les 

cendres bénies par notre prêtre et qui serviront le lendemain dans tous les clochers. 

 

L'Eucharistie, au cours de cette messe d'envoi, avait une saveur particulière ; un mélange d'émotion, de 

recueillement, d'humilité et d'encouragement, suscité par la Parole de ce premier dimanche de Carême et 

l'homélie de notre prêtre. La table avait été dressée au milieu de l'église, était éclairée par les 28 cierges 

des Paroisses, notre prêtre célébrant au milieu des délégués installés de chaque côté. 

 

A la fin de la célébration, notre prêtre après avoir béni les délégués, puis l'assemblée, a eu le privilège de 

bénir deux jeunes engagés dans le rallye Raid 4L trophy, prêts à traverser le désert marocain avec dans leur 

bagage des fournitures scolaires dont certaines avaient été offertes par les enfants du caté. 

 

Désert... quelle coïencidence en ce début de Carême qui nous rappelle les 40 jours que Jésus a passé au 

désert !!! 

 

Quant à la célébration de la Parole le dimanche à 10h30, vive satisfaction pour certains, interrogation pour 

d'autres, mais au moins 251 personnes ont été comptées pour la Paroisse Notre Dame de l'Espérance, 

pendant les vacances scolaires et le jour de la Saint-Valentin c'était plutôt encourageant. 

 

Des jeunes étaient présents dans certains clochers et ont participé activement, une forme de catéchèse, 

pour expliquer le pourquoi de ces cendres sur le front. Ils sont prêts à renouveler ce moment qui  leur a 

permis d'être actifs. 

 

Je laisserai le dernier mot à notre prêtre qui nous a encouragé, fait confiance et qui nous redit souvent : 

même si vous n'êtes pas nombreux, "les cloches de vos villages auront sonné et nous montrons ainsi que 

notre église est toujours vivante". 

 

T.Orlof 


